

Radio Gloria

Text vom 2. Juni 2008, Pfr. Martin Scheidegger

Der katholische Sender „Radio Gloria“ ist seit dem 13. Mai 2008 vom Areal des Klosters Baldegg LU aus auf Sendung.

Schon seit 2004 hat der Sender jeweils als Lokalradio während eines Monats pro Jahr seine Sendungen in der Zentralschweiz verbreitet. Nun ist der Sender über Astra Digital Satellit, digitales Kabelnetz und Internet als Vollprogramm zu hören.

Der Römisch-katholische Sender versteht sich als Apostolat von Laien und Priestern mit dem Ziel der Neuevangelisierung. Alle Menschen sollen wissen: „Gott ist Liebe“.

Allerdings ist das Programm sehr traditionell katholisch aufgebaut. Es orientiert sich an den Stundengebeten und bietet Gottesdienste, Stundengebete und Rosenkranzgebete. Zweimal täglich übernimmt es die Nachrichten von Radio Vatikan.

Es wird der Anspruch erhoben dem Aufruf des Heiligen Vaters zu folgen, die Welt neu zu evangelisieren und die gute Nachricht vom Reich Gottes allen Geschöpfen zu verkünden. Dazu werden auch freiwillige Mitarbeiter gesucht, denn die Arbeit soll ja ausstrahlen, hinein in die Pfarreien.

Peter Galliker zeichnet als Präsident des Vereins Radio Gloria. Sendeleiter und geistlicher Begleiter ist Vikar Martin Rohrer.

Das tendenziell katholisch-traditionalistische Gedankengut erscheint beispielsweise in der Vorstellung, die unter Gebet im Internet präsentiert wird:

**Sei begrüßt, o Königin,
Mutter der Barmherzigkeit,
unser Leben, uns're Wonne
und uns're Hoffnung, sei begrüßt.**

**Zu dir rufen wir verbannte Kinder Evas,
zu dir seufzen wir trauernd und weinend
in diesem Tal der Tränen.**

**Wohlan denn, uns're Fürsprecherin,
wende deine barmherzigen Augen uns zu,
und nach diesem Elend zeige uns Jesus,
die gebenedeite Frucht deines Leibes.**

O gütige, o milde, o süsse Jungfrau Maria.



Ebenso deutet die Linksammlung im Internet unter www.radiogloria.ch darauf hin, dass man sich dem konservativen römisch-katholischen Glauben verpflichtet fühlt. Da wird auf Radio Horeb (Deutschland), Radio Maria (Österreich) und Radio Vatikan verwiesen. Daneben verweisen Links auf Institutionen wie Human Life International (CH), Ostpriesterhilfe, Schweizer Seelsorge-Stiftung, Seligsprechung von Papst Johannes Paul II sowie einem Portal zur katholischen Geisteswelt (www.kath-info.de).

Postadresse des Sendebetriebs: Vereinsadresse:

Radio Gloria
Postfach 540
CH-6280 Hochdorf

Telefon: **Büro: +41 41 720 2323**

Verein Radio Gloria
CH-6300 Zug

E-Mail für Allgemeine Anfragen info@radiogloria.ch

